

BROADCAST

Ukir Prestasi Pendidikan di Jalur Sekolah Kejuruan Kesehatan

Nanang Suryana Saputra - JABAR.BROADCAST.CO.ID

Jul 8, 2022 - 19:46



PANGANDARAN - Azahra Uswatun Hasanah adalah Yayasan Pendidikan Kejuruan Kesehatan yang berdiri sejak Tahun 2011 di Kecamatan Parigi Kabupaten Pangandaran.

YAYASAN AZZAHRA USWATUN HASANAH

Akta Nomor : 102, Notaris Ny. Ai Siti Huraerah, SH tertanggal 25 Agustus 2011

Jl. Raya Cijulang Rt.02/07 Desa Cibenda Kec. Parigi Kab. Pangandaran 46393
Email : azzahrauswatunhasanah@gmail.com

B. VISI DAN MISI

VISI

Menghasilkan SDM yang kreatif, Inovatif, mandiri, Unggul dalam lvték dan lmtaq siap mengisi dunia usaha dunia industry dan tenaga Kesehatan

MISI

1. Mewujudkan SDM yang kreatif Inovatif, mandiri
2. Membekali SDM dengan Lifeskil yang dilandasi dengan moralitas religious dan menjunjung nilai pengabdian serta kejujuran
3. Mewujudkan SDM yang siap mengisi dunia industry dunia usaha dan tenaga kesehatan serat mampu menciptakan lapangan kerja

Yayasan yang berada pada Wilayah Desa Cibenda ini sudah banyak mencetak para siswa dengan skill mumpuni di bidang Farmasi dan Keperawatan. Bahkan sudah ada lulusan dari Sekolah Menengah Kejuruan Kesehatan Parigi (SMK KESPAR) ini yang bekerja di Jepang.

Diruang tamu Kampus Pendidikan Azahra Uswatun Hasanah, Atikah selaku Direktur Yayasan, menerangkan kepada Media Indonesia satu, Kami sudah bekerjasama dengan sejumlah perusahaan, sehingga setiap siswa yang lulus dari sini, untuk mencari kerja akan kami salurkan, bahkan yayasan akan memberikan bea siswa pada Siswa berprestasi untuk melanjutkan kuliah ke perguruan tinggi, Sabtu (8/7/2022)

" Sudah banyak Lulusan dari sini yang sudah kami salurkan untuk bekerja, bahkan sudah ada yang bekerja di Jepang, karena bahasa Jepang merupakan salah satu mata pelajaran disini " kata Atikah.

Fian selaku Guru Olah Raga yang kebetulan berada saat itu, ikut menambahkan tentang keberadaan Sekolah itu.

" Kami bersama guru guru yang lain, berusaha agar sekolah ini punya nilai plus, selain pendidikan akademis mengenai Farmasi dan Keperawatan, kami juga ada Ekstrakurikuler berupa, Kepramukaan, Paskibra, Pentas Seni dan Marching Band" kata Fian.

" Selain itu, pendidikan keagamaan juga jadi prioritas disini, yayasan menyediakan asrama untuk mondok bagi siswa yang tempat tinggalnya jauh " pungkas Fian.

Untuk Penerimaan Siswa Baru Tahun Ajaran 2022-2023 Yayasan Azahra Uswatun Hasanah menerima pendaftaran GARTIS bagi siswa berprestasi (SKB) Prioritas Anak Yatim Piatu.

Untuk lebih jelasnya silahkan Hubungi No. WA +62821-2340-9212.

(MISG)